

Liebes Schlupfhuis-Team

Eure herzliche und fürsorgliche Betreuung von unseren zwei Kindern ist sehr wertvoll und für uns ein Geschenk. Bei euch dürfen sie so viel verschiedenes Erleben und lernen. Sei es den Umgang mit Tieren, Zähne richtig putzen, den Umgang in der Gruppe, Brauchtümer, spielen, basteln, backen und noch vieles mehr.

Mit Freude wird jeweils nach einem Schlupfhuis-Tag erzählt, was sie alles erlebten und mit wem sie alles gespielt haben. Auch der Austausch ist sehr unkompliziert und herzlich. Das schätzen wir sehr. Wir empfehlen das Schlupfhuis jedem weiter.

Vielen Dank für alles!

Liebe Grüße
Familie Gasser